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１ 登下校時の安全確保対策について 

先月、川崎市で登校中の小学生らが襲われる無差別殺傷事件が

発生したが、この事件をどのように捉え、今後の対応にどのよう

に活かしていくのか、警察本部長と教育長の考えを聞く。 

 

２ 働き方改革について 

(1) 県職員の年次有給休暇の取得をはじめ、長時間労働を是正する

には、抜本的な意識改革が必要と考えるがどうか、今後の対応と

併せて聞く。 

(2) 教職員の多忙化改善に向けて、勤務時間調査や意識調査の結果

を踏まえ、今後どのように進めていくのか。 

 

３ 災害対策について 

(1) 被災者生活再建支援制度の支給対象を半壊世帯まで拡大するな

ど、被災者の速やかな生活再建に繋がるよう法改正を国に強く主

張すべきと考えるが、実現に向けた意気込みを聞く。 

(2) ２０２１年度までに防災士を８千人とする目標の達成見込みと

今後の育成方針を聞く。 

 

４ 北陸新幹線県内全線開業について 

県内全線開業まで４年を切ったが、開業に向けた取り組みを具

体的にどのように進めていくのか。 

 

５ 空港の活性化について 

(1) 小松・香港便のアウトバウンド対策に積極的に取り組む必要が

あるが、具体的にどのように取り組んでいくのか。 

(2) のと里山空港の搭乗率向上と活性化に向けて、次の一手となる

今年度の取り組みはあるのか。併せて、地元利用客の減少に対す

る所見と今後の対応策を聞く。 
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６ 国立工芸館について 

開館に向けて、日本海側初となる国立美術館の誕生や、本県が

工芸王国であることを、県内だけでなく、全国に大々的に発信し

ていくべきと考えるがどうか。 

 

７ 本県文化の魅力発信について 

   東京オリンピック・パラリンピックを見据えて、部局横断の連

絡会議を立ち上げ、本県ならではの多彩な文化イベントを切れ目

なく展開していくための諸準備を進めているとのことだが、来年、

本県文化の魅力発信にどのように取り組んでいくのか、意気込み

を聞く。 

 

８ 中高年のひきこもり問題について 

  本県の中高年のうち、ひきこもりにある者はどのくらいと推計

しているのか、また、この問題に今後どのように取り組んでいく

のか。 

 

９ 食品ロス削減対策について 

   今年度から、食品ロス削減に取り組む飲食店等の登録制度を開

始したが、今後、食品ロス削減に向けて、どのように取り組んで

いくのか。 

 

10 海外販路開拓の支援について 

   今回の欧州でのトップセールスの成果を含めて、今後、海外販

路開拓支援にどのように取り組んでいくのか。 

 

11 金沢港のクルーズ船寄港と賑わい創出について 

(1) ４月のクイーン・エリザベス寄港に対する率直な感想と、今後

のクルーズ船誘致に向けた意気込みを聞く。 

(2) クルーズターミナルの賑わいの創出には、金沢港への交通手段

も含め、きめ細やかな対応が必要と考えるが、ターミナルの管理

も含めてどのように行っていくのか。 
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12 ＩＬＡＣについて 

   ＩＬＡＣ開設からの３年間についてどのように総括するのか、

また、今後どのように取り組みの充実を図っていくのか。 

 

13 誘客推進について 

(1) 「北陸新幹線開業５周年キャンペーン」では、ＪＲとどのよう

に連携し、誘客の相乗効果を上げていくのか。 

 (2) 人口減少等により国内旅行者数が伸び悩む中、伸びしろが期待

できる海外誘客を強力に進めていくべきと考えるが、目標とする

海外誘客１００万人達成に向けた意気込みを聞く。 

 

14 いしかわ農業参入支援ファンドについて 

   今回の拡充により、県内法人が小規模な耕作放棄地等を集約し

活用できる制度への変更を行うとのことだが、どのように取り組

んでいくのか。 

 

15 森林資源の利活用と林業の活性化について 

(1) 林業を担う人材の育成について、林業関係団体等との連携は充

分に図られているのか。 

(2) ４月から開始された森林バンク制度について、財政規模やマン

パワーが異なる市町に対して、どのように森林整備を支援し、計

画的に取り組みを進めていくつもりなのか。 

(3) 県産材の利用促進に関する施策を総合的に推進することによ

り、森林が持つ多面的機能の発揮と活力ある地域社会の実現に向

けた決意を聞く。 

 

16 防災・減災、国土強靱化のための３か年緊急対策について 

  国の３か年の緊急対策を活用し、頻発する豪雨による河川の氾

濫から県民の安全・安心を確保するため、ハード・ソフト両面で、

どのように取り組んでいくのか。 
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17 金沢城公園の復元整備について 

２０２３年春の北陸新幹線県内全線開業を見据えた事業とし

て、二の丸御殿の復元に取り組んではどうかと考えるが、復元整

備に向けた意気込みを聞く。 

 

18 高齢者の交通事故対策について 

高齢者の事故対策の基本は、判断力や運動能力が低下したドラ

イバーに自覚を促すことで、免許の返納に繋げることにあり、こ

の取り組みに一層力を入れていくべきと考えるが、どうか。 

 

19 東京オリンピック・パラリンピックについて 

   またとないこの機会に、開会式や競技を実際に会場で観戦する

つもりはないのか、知事に聞く。 
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